

¿Quiénes somos?

Autor M^a José Serván
Sunday, 09 de September de 2007
Modificado el Friday, 02 de November de 2007

Precarios-Málaga nació en Málaga en el año 2003. Fue fundada por jóvenes investigadores como medio para defender sus derechos y pedir el reconocimiento de la labor de investigación como un trabajo, así como la implantación de una carrera investigadora adecuada.

Precarios-Málaga está integrada en la Federación de Jóvenes Investigadores/Precarios que agrupa a gran número de asociaciones de jóvenes investigadores de España.

Precarios.Málaga está dirigida por una junta directiva constituída por:

- Un presidente
- Un vicepresidente
- Un secretario
- Un tesorero
- Vocales

Toda esta información está recogida en los estatutos de la asociación. Puedes consultarlos en este enlace [Estatutos](#)

Si quieres más información acerca de la situación de los Becarios en España, mira la página de la Federación

Si quieres saber quienes forman parte de la junta directiva, y quienes son los representantes de centro, pincha en el enlace de [gente](#)